



Semana dieciochera llega con música y humor a Dreams

TEMUCO. Variedad de shows con acceso gratuito en un ambiente climatizado, con espacios seguros y amplios estacionamientos, son parte de las ventajas que ofrece el Restobar Lucky 7 para celebrar a la patria.

El Austral

Una semana llena de actividades con promociones especiales en gastronomía y variedad de cocteles y una cartelera para todos los gustos tendrá el casino Dreams, ubicado en Avenida Alemania 0945, que anuncia para hoy miércoles 18 al osorino Ricky Santos, quien es considerado por la crítica internacional como el mejor tributo de Luis Miguel en América Latina. Tanto es así que el también ganador del programa televisivo de talentos de "El Retador" acaba de grabar una canción con los músicos del Sol de México en el país Azteca. "Prometo entregarme tal cual soy, con la puesta en escena que estoy acostumbrado a entregar. Hacer cantar a la gente desde lo más clásico, hasta boleros, mariachis y bailables. Hacerlos vivir una experiencia", remarcó.

HUMOR

Un oriundo de Victoria y uno de los rostros más notables del humor chileno subirá el jueves al escenario del Lucky 7 para entregar toda la magia y picardía del campo chileno. Hablamos del Huaso Filomeno, quien se ha convertido casi en un Condorito en los escenarios del país con sus historias y su personaje que desarrolla con especial simpatía y cercanía con todo tipo de público. En conversación con este medio, Roger Jara, el hombre tras el personaje, señaló que "sus mentiras, las pallas, los chistes con picardía son parte de lo que mostraremos por allá así que los dejo a todas y a todos invitados al Dreams", sentenció el humorista.

Filomeno llega en el marco de la gira titulada "El Filo Tour 2024" que incluirá un show de chistes donde reversionará clásicos de la historia del humor nacional con canciones como "La Copucha" o el "Riete con



EL HUASO FILOMENO PROMETE HACER REÍR A TODOS CON SUS HISTORIAS Y SU HUMOR.



EL SÁBADO ESTARÁ LO MEJOR DE LA CUMBIA ARGENTINA EN DREAMS.



GRAN TRIBUTA A LUIS MIGUEL ESTARÁ HOY EN DREAMS TEMUCO.

este chiste guatón".

VIERNES

El talentoso cantante Andrés Fernández, conocido artísticamente como Afer, será el encargado del show musical del

viernes en la sala de juegos. El artista oriundo de Temuco ha sorprendido a sus seguidores con su más reciente proyecto musical. El pasado 24 de junio, Afer lanzó su nuevo sencillo, una versión única de la icónica

canción "Mi historia entre tus dedos", originalmente interpretada por Gianluca Grignani. Esta nueva interpretación cautivó tanto a sus fieles seguidores como a nuevos oyentes, gracias al distintivo estilo y pasión que Afer imprime en cada una de sus producciones.

POTENCIA

El sábado llega lo mejor de la cumbia argentina a Dreams con el grupo Potencia, cuyo nombre es el más fiel reflejo de lo que transmiten sobre el escenario. Su fundador, el guitarrista Marcos Bustamante, quien además es director, compositor y arreglador, reflexionó sobre lo importante que ha sido Chile en la trayectoria del grupo musical. "1998 fue el año de la consagración al salir a la venta el primer álbum titulado "Destruye" que al poco tiempo logró acá disco de oro, platino y doble platino. Por eso nuestras raíces están muy ligadas con este país y su gente", agregó el artista trasandino.

Bustamante, quien también fue el creador de otras agrupaciones importantes como "Ráfaga" y el grupo "Conquistador", fue tomando renombre



AFER ESTARÁ EL VIERNES EN DREAMS TEMUCO.

en la escena musical de su país componiendo éxitos para "Los Ávila" y Antonio Ríos. De ahí que a nadie extrañara el lanzamiento de la segunda producción musical, el año 1999, titulada "Energía Pura". Con este álbum, Potencia lograría posicionarse en la movida tropical de su país y en el extranjero, trayectoria que pondrán sobre el escenario para transformar el Lucky 7 en una verdadera fiesta.

PROMOCIONES

Los shows principales serán precedidos por música y bailes folclóricos, desde las 21 horas y precedidos por músicaailable en vivo durante todas las jornadas. Además se contemplan convenientes promociones en tragos y comida como la llamada "Tabla Dieciochera" que contiene 2 empanadas de pino, dos de queso, 4 brochetas, con su respectiva salsa, 4 sopaipillas con pebre, 200 gramos de pichanga y dos "Terremotos".

S
C
C
1
C
C
F
R
Y
r
f
V
E
L
F
S
É
S
C
C
f
r
l
l
r
r
v
c
s
F
a
t
r
F
c
c
l
r
c
c
l
F
c
c
t
c